

安全・安心なまちづくりについて

佐々木貴史
泊江市議会公明党

①10月半ばに厚労省より通知がなされた新型コロナワクチン接種体制確保事業の泊江市の取り組みは②コロナ禍では年末年始に発熱した場合など市民は不安である。年末年始の泊江市の医療体制を伺う③「令和元年東日本台風に伴う浸水被害対策最終報告」の中で示された短期対策と中長期対策を伺う④想定外の災害が増えている中で、さまざまな災害に対応できる高性能な排水ポンプ車を市が保有して臨機応変に活用できることが求められているが市の見解を伺う⑤雨水貯留施設に関して現段階の考え方を伺う⑥六郷排水樋管の流域面積は広く、その約95%は調布市域である。今回浸水した水量は19万5000トンであり、これをすべて泊江市内で貯めるというのは無理であるため調布市域施設について検討すべきと思うが見解は。

答 ①事業者に照会を行い、どのような事業を請け負えるか、考え方や予算の見積もりなどを検討し始めた②あいとぴあセンターで実施している休日診療所を例年どおり実施③短期対策としては、水位計等観測機器の設置、樋管ゲートの電動化・遠隔化、排水ポンプ車等の導入検討など。中長期対策としては、実現の可能性や財政的な調整も含め今後検討が必要となるが、雨水貯留施設や排水施設の設置などが考えられる④排水ポンプ車は、機動力を持って排水作業に当たるものと認識している。市民の皆様の安心安全のためにも、導入するか否かについては、引き続き検討を進める⑤ポンプゲート設置などの対策との組合せや、実現の可能性、財政的な調整も含め今後検討していく⑥引き続き「調布市・泊江市の水害対応等に関する検討会」にて検討を進めていく。

今後における福祉重点施策の展開について

石川和広
泊江市議会公明党

①コロナ禍による影響を受けている「地域包括ケアシステム構築の推進」について、今後の展開をどのように模索されているのか②市の「地域共生モデル事業」の現状はどう③「多様な地域生活課題に応える包括的な支援の仕組みづくり」において、新たな課題をどのように整理されているのか④「重層的支援体制整備事業」について、今後における展開も含め、市はどのように捉えているのか。

答 ①感染症による社会への影響から高齢者支援による地域支援、福祉カレッジの実施、福祉のまちづくり委員会の設立・運営支援を実施②「地域の居場所」を設置することにより、その居場所において新たな地域生活課題を発見し、支援に繋げることが必要④重層的支援体制整備事業への移行準備事業の実施とともに移行に向けた準備を進める。

①これまで提案してきた「国立国会図書館デジタル化資料送信サービス」と「読書手帳」について、デジタル化への推進の視点から、ここで導入を図れないか②電子情報の利用と図書館サービスの充実に向けての検討は③新たな図書館の設置に向け、これまでのサービスの充実へ、その運営体制を含めた図書館事業の見直しについての議論も必要では。

答 ①これまで提案してきた「国立国会図書館デジタル化資料送信サービス」と「読書手帳」について、デジタル化への推進の視点から、ここで導入を図れないか②電子情報の利用と図書館サービスの充実に向けての検討は③新たな図書館の設置に向け、これまでのサービスの充実へ、その運営体制を含めた図書館事業の見直しについての議論も必要では。

予防接種の助成制度の取組みについて

小野寺克己
泊江市議会公明党

①予防接種の意義について伺う②昨年度までは子どものインフルエンザワクチン助成が未実施だが今年から実施した経緯と意義を伺う③障害者手帳のない難病指定された方にインフルエンザワクチンの助成対象とすることを要望するがいかがか④市が特別な理由による予防接種の再接種費用助成の実施に至った経緯について伺う。

答 ①感染症のまん延を防止するため②コロナ同時流行に備え、日本感染症学会の提言で生後6ヶ月以上の乳幼児から小学校2年生への接種が強く推奨されたから③今後の検討課題④医療行為により免疫を失ったお子さんの保護者より、予防接種を再度接種したいとの相談がきっかけ。

①A-I・ロボット時代には読み書きそろいなどを検討し始めた②あいとぴあセンターで実施している休日診療所を例年どおり実施③短期対策としては、水位計等観測機器の設置、樋管ゲートの電動化・遠隔化、排水ポンプ車等の導入検討など。中長期対策としては、実現の可能性や財政的な調整も含め今後検討が必要となるが、雨水貯留施設や排水施設の設置などが考えられる④排水ポンプ車は、機動力を持って排水作業に当たるものと認識している。市民の皆様の安心安全のためにも、導入するか否かについては、引き続き検討を進めることとした。

答 ①A-I・ロボット時代には読み書きそろいなどを検討し始めた②あいとぴあセンターで実施している休日診療所を例年どおり実施③短期対策としては、水位計等観測機器の設置、樋管ゲートの電動化・遠隔化、排水ポンプ車等の導入検討など。中長期対策としては、実現の可能性や財政的な調整も含め今後検討が必要となるが、雨水貯留施設や排水施設の設置などが考えられる④排水ポンプ車は、機動力を持って排水作業に当たるものと認識している。市民の皆様の安心安全のためにも、導入するか否かについては、引き続き検討を進めることとした。

だれもが安心して産み育てられるまちへ

山田幸子
泊江市議会公明党

①市の妊娠届出数の推移は②子どもを望んでいても不妊に悩む夫婦がいる。市の認識と現状について③助成制度拡大が進めば少子化克服につながると考えるかどうか④独自の支援策の検討を⑤都は新規事業「不育症検査助成」を行っている。市における周知方法は⑥産前産後ケアの支援策を伺う⑦母子保健事業として3歳児健診を実施、視力検査の認識と市の実施方法は⑧視覚異常者の早期発見につながる機器に対する考え方は⑨産後ケア支援による地域支援、福祉カレッジの実施、視点を考慮⑩サポート事業と併用できるか⑪「とうきょうママパパ応援事務」の効果⑫産後ケア事業の課題と今後の取り組みについて⑬紙の母子手帳にない便利な機能があり、子育て支援につながるアプリ導入についてどのように調査研究を図ってきたか⑭アプリを必要としている市民「一子をどうぞ」との相談がきっかけ。

答 ①A-I・ロボット時代には読み書きそろいなどを検討し始めた②あいとぴあセンターで実施している休日診療所を例年どおり実施③短期対策としては、水位計等観測機器の設置、樋管ゲートの電動化・遠隔化、排水ポンプ車等の導入検討など。中長期対策としては、実現の可能性や財政的な調整も含め今後検討が必要となるが、雨水貯留施設や排水施設の設置などが考えられる④排水ポンプ車は、機動力を持って排水作業に当たるものと認識している。市民の皆様の安心安全のためにも、導入するか否かについては、引き続き検討を進めることとした。

答 ①A-I・ロボット時代には読み書きそろいなどを検討し始めた②あいとぴあセンターで実施している休日診療所を例年どおり実施③短期対策としては、水位計等観測機器の設置、樋管ゲートの電動化・遠隔化、排水ポンプ車等の導入検討など。中長期対策としては、実現の可能性や財政的な調整も含め今後検討が必要となるが、雨水貯留施設や排水施設の設置などが考えられる④排水ポンプ車は、機動力を持って排水作業に当たるものと認識している。市民の皆様の安心安全のためにも、導入するか否かについては、引き続き検討を進めることとした。

公民館の現状と課題、社会情勢に対応した公民館や社会教育、生涯学習のあり方について

加藤功一
立憲民主こまえ

①公民館・社会教育の現状と課題は②公民館を生涯学習センター等にする自治体があるが理由は③第9次地方分権一括法の改正点は④市民活動支援センターを公民館と同じ場所に置く意義は⑤公民館・社会教育が担うべき役割、進むべき方向性は。

答 ①「人づくり・つながりづくり・地域づくり」の推進②幅広い視点で生涯学習を推進するため③首長部局へ社会教育施設の移管が可能となつた④学びの成果を活かす機会の充実を図れる⑤学習拠点として地域の課題に向き合いその特色も活かし取組みを進める。

①館内貸出用タブレット導入後、国会図書館の手続きを経て、手帳は2月のシステム更新にあわせて導入②電子図書は今後も充実させたい。中央図書館を中心とした市内ネットワークは構築されており、市外の図書館とも連携している③ご意見として承させていただく。

答 ①館内貸出用タブレット導入後、国会図書館の手続きを経て、手帳は2月のシステム更新にあわせて導入②電子図書は今後も充実させたい。中央図書館を中心とした市内ネットワークは構築されており、市外の図書館とも連携している③ご意見として承させていただく。

だれもが安心して産み育てられるまちへ

山田幸子
泊江市議会公明党

①個人情報保護法改正による地方自治体ごとに異なる個人情報保護制度一元化について

答 ①国が令和3年1月召集の通常国会に提出する個人情報保護法改正案の概要は②法改正で国が自治体条例の平準化を求めてきた背景は③市の個人情報保護条例の独自規定や、国よりも先行しててきた項目は何か。

答 ①3つある個人情報保護関連法を統合し、地方公共団体も適用の対象とする②対象により法的根拠が異なるため、言葉の定義や解釈、運用が不均衡な状態であること③オンライン結合制限。